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2017年 4月 8日（+86 531-68776161）： 

内容提要 

1. 今年做了不少啦，这两天做了好几个 

2. 你来我们这儿挺快的 

3. 問：异体的，一般都是死刑犯和炼功人的异体是吧？答：对，以前是。 

4. 知道以前用的死刑犯和炼功人的那种供体。 

录音内容 

…… 

护士：你好，肾移植。 

调查员：你好，肾移植，是山东省立医院吗？ 

护士：对。 

调查员：哦，那个我呢，想请问您一下，咱们那个现在医院做不做肾移植啊？我有

一个家属想过去做。 

护士：做呀。 

调查员：做哈，就说现在排队的人多不多呀？ 

护士：你是做亲属的还是做什么？ 

调查员：做异体的，我家里没有人那个捐 

护士：多呀。 

调查员：啊。 

护士：多呀。 

调查员：对～今年也做的很多吗？今年已经开始了。 

护士：呃，做了不少啦！这两天做了好几个又 

调查员：除了肾移植还做肝移植是吧，都做你们这儿哈。 

护士：做。 

调查员：因为咱们你看现在山东哈，这么多医院在做肾移植，所以我就想了解一下

哪个医院做的多呢，我就到那儿排队吧，就可能想着快点做的快一点。 

护士：你来我们这儿挺快的，反正。 



调查员：就是像以前那种司法的那种，死刑犯那种还还能用吗？像那个？以前不是

都用那个… 

护士：什么？ 

调查员：就说，就是以前呐，就是在一五年以前不都用的死刑犯的和炼功人的，现

在还能用那个吗？ 

护士：现在不能使了。 

调查员：不行了哈，现在，因为以前不是各个医院都是用的死刑犯的和炼功人的都

是用的这种吗？那那我的朋友在这做的时候就用的那种，炼功人的，所以他做了以

后身体特别好，就说现在你说不能用了吗？ 

护士：不行了。 

调查员：不行了哈，（护士：做不了啦。）有几年不能用了？ 

护士：有两年了吧。 

调查员：两年不能用了，就原来咱们医院也是用的，跟他们其它医院也是用的这

种… 

护士：对，有这种的，也有亲属的，都有。 

调查员：哦，亲属那是例外啦哈，就说像这种异体的一般都是那种死刑犯和炼功人

的异体是吧？ 

护士：对，以前是。 

调查员：哦，那就说他那个像那个供体取的时候像以前那个，都是在咱们医院取还

是在监狱去取？ 

护士：我还真不知道这个。 

调查员：不知道哈，哦（护士：对），反正知道用的这个死刑犯和炼功人的那种供

体你知道那个啊？ 

护士：嗯。 

调查员：那行吧，就这样吧我明天不行，我看礼拜一吧，我打电话给孟主任再问问

孟主任好吧？ 

护士：可以。 

调查员：哎，好嘞，你这里就是一个护士办公室，有医生办公室吗？电话？ 

护士：这就是医生办公室电话 

调查员：哦，这就是医生…你们没有，就是护士和医生在一个办公室呐哈？电话？ 

护士：啊，对，我们办公室在一块。 



调查员：哦，那您，哦，您是医生哈？ 

护士：我是护士。 

调查员：哦，那行，没关系，就说我问了解一下，那就这样吧，谢谢您啦，好，再

见！ 

护士：好，拜拜！ 
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